

zu TOP

Mainz, 05.06.2018

Anfrage 1087/2018 zur Sitzung am Geruchsbelästigung in der Mainzer Altstadt (FDP)

Die Fraktion der FDP Mainz wurde häufig an besonders warmen Tagen von Bürgern angesprochen, dass es im Bereich der Altstadt, im Bereich des Doms, immer wieder zu starken Geruchsbelästigungen voraussichtlich von der Kanalisation kommt. Unserer Kenntnis nach, gibt es in diesem Bereich einige Sickergruben, die für die Geruchsbelästigung zuständig sein könnten.

Wir fragen an:

1. Stimmen unsere Informationen, dass im Bereich der Altstadt neben der städtischen Kanalisation auch Sickergruben existieren?

Wenn ja,:

- **Wie viele Sickergruben gibt es und wo befinden sich diese genau?**
- **Wie oft werden diese geleert/gesäubert?**
- **Wann werden diese geleert/gesäubert?**
- **Welche Kosten verursachen diese Sickergruben im Jahr?**
- **Gibt es Pläne der Verwaltung, diese an die Kanalisation anzuschließen und wie sehen diese aus? Wenn nein, warum nicht?**

2. Falls es keine Sickergruben gibt, die für die Geruchsbelästigung in Frage kommen, welche anderweitigen Gründe sieht die Verwaltung für die wiederkehrenden Geruchsbelästigungen um den Dom?

Wie können die Geruchsbelästigungen verhindert bzw. vermindert werden?

Walter Koppius
Fraktionsvorsitzender